

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL – PATRIE

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

SECRETARIAT TECHNIQUE DU BENEFICIAIRE PRINCIPAL DU
FONDS MONDIAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE
ET LE PALUDISME

COMITE NATIONAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA

GROUPE TECHNIQUE CENTRAL



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE - WORK – FATHERLAND

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARY GENERAL'S OFFICE

TECHNICAL SECRETARIAT OF PRINCIPAL
RECIPIENT OF THE GLOBAL FUND TO FIGHT AGAINST AIDS,
TUBERCULOSIS AND
MALARIA

NATIONAL AIDS CONTROL COMMITTEE

CENTRAL TECHNICAL GROUP

AVIS D'APPEL A CANDIDATURES

**N°D13-422/AAC/MINSANTE/CAB/STBP-FM/CNLS/GTC/SP/ET du 22 OCTOBRE 2015
POUR LE RECRUTEMENT D'UN EXPERT TECHNIQUE EN THERAPIE ANTIRETROVIRALE**

I. CONTEXTE

Le Comité National de Lutte contre le SIDA (CNLS) bénéficie d'un appui financier, objet de l'Accord de Don N°1U2GPS002758 du 03 septembre 2010 entre lui et le Centers for Disease Control and Prevention (CDC) des Etats-Unis d'Amérique, pour la mise en œuvre du Projet intitulé : PREVENTION OF HIV INFECTION IN HEALTH CARE SETTINGS IN CAMEROON. Dans le cadre dudit financement, le CNLS en collaboration avec CDC et la Direction de la Lutte contre la Maladie, les Epidémies et les Pandémies (DLMEP) envisage recruter pour les nécessités de service, un Expert Technique en Thérapie Antirétrovirale au sein du projet suscité.

Ledit Expert Technique en Thérapie Antirétrovirale (TARV) servira de liaison technique entre le Groupe Technique Central (GTC) du CNLS et la DLMEP dans l'optique de renforcer la réponse du secteur santé contre l'épidémie de VIH au Cameroun. Il servira d'assistant technique et d'appui sur la TARV et soins en matière de prise en charge du VIH au sein de la DLMEP. L'Expert Technique devra renforcer le leadership technique de la DLMEP et l'appui au programme TARV. Il sera chargé d'assister la DLMEP à maintenir un haut niveau d'expertise en matière de TARV des adultes, adolescents et des enfants (y compris l'adhérence au traitement et la rétention, le suivi du traitement, la résistance aux médicaments (ARV), co-infection VIH, tuberculose et hépatites virales et d'autres questions connexes). Plus précisément, le titulaire du poste jouera un rôle clé dans la mise en œuvre continue de la délégation des tâches et le déploiement de l'option B +. Dans le cadre du renforcement des capacités des ressources humaines, le titulaire du poste devra créer et alimenter une base de données relative à toutes les formations liées aux soins et à la prise en charge globale du VIH de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant.

Les candidats intéressés doivent satisfaire aux conditions suivantes :

II. QUALIFICATIONS REQUISES

L'Expert Technique en Thérapie Antirétrovirale doit avoir le profil ci-après :

- Etre Médecin ayant une formation post - universitaire en VIH/SIDA, maladies infectieuses ou médecine interne avec au moins 05 années d'expérience pertinente de travail dans la gestion et la prise en charge du VIH ;
- Disposer d'au moins 3 ans d'expérience programmatique dans les pays en voie de développement et de travail dans le domaine de soins et de prise en charge du VIH de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant ;
- Avoir une expérience dans le tutorat et dans l'assistance technique ;
- Etre motivé et faire preuve de disposer des capacités pour le développement de programmes efficaces dans les pays à ressources limitées ;
- Avoir de l'expérience en matière de la PTME;
- Avoir une bonne expression écrite et orale en français et en anglais;
- Etre capable de gérer plusieurs priorités et projets tout en travaillant dans le cadre d'une équipe ;
- Avoir une maîtrise de l'outil informatique à travers des logiciels de bureautique tels que Word, Excel, Powerpoint etc ;
- Avoir le sens de l'organisation, des relations, de la tenue et de la courtoisie dans le comportement.

N.B : Une formation en Santé Publique ou en Epidémiologie serait un atout.

III. CAHIER DE CHARGE DE L'EXPERT TECHNIQUE

Placé sous l'autorité du Secrétaire Permanent du GTC/CNLS et sous la supervision de la DLMEP, l'Expert Technique en Thérapie Antirétroviral (TARV) aura pour missions essentielles de:

- De renforcer la collaboration étroite entre le GTC/CNLS et la DLMEP (Sous-direction de Lutte contre le VIH/Sida, IST, hépatites virales et Tuberculose) dans le domaine des soins et de prise en charge globale du VIH de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant ;
- De fournir un soutien sur les évidences factuelles au programme de soins et prise en charge du VIH de l'adulte et de l'enfant ;
- De promouvoir une programmation novatrice pour les soins et la prise en charge globale du VIH de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant ;

- D'apporter une assistance technique à la DLMEP pour la mise en place d'un groupe de travail TARV de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant ;
- D'apporter une assistance technique à la DLMEP dans la conception et la mise en œuvre de nouvelles interventions dans le soins et traitement du HIV afin de renforcer ces composantes dans le programme actuel ;
- D'apporter une assistance technique et être impliqué dans la formation et le tutorat au programme de soins et traitement du VIH de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant ;
- De contribuer au développement du matériel de formation de pointe et mettre à jour la connaissance du personnel technique et d'autres personnels de la DLMEP en matière de soins et de prise en charge globale du VIH de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant ;
- De maintenir une base de données de toutes les formations liées aux soins et à la prise en charge globale du VIH de l'adulte, de l'adolescent et de l'enfant ;
- D'assister au renforcement de la capacité organisationnelle en matière de soins et de prise en charge du VIH au sein de la DLMEP et le CNLS ;
- De soutenir les nouvelles opportunités et innovations, y compris l'élaboration des notes conceptuelles, la rédaction technique des nouveaux projets, la revue technique des documents, nouveaux concepts et propositions dans son domaine d'expertise ;
- De s'informer sur les tendances techniques dans le monde en matière de thérapie antirétrovirale et soins/prise en charge du VIH de l'adulte, l'adolescent et de l'enfant ;
- De participer dans la création et le maintien de partenariats programmatiques clés dans le domaine de soins et de prise en charge du VIH de l'adulte, l'adolescent et de l'enfant ;
- D'apporter une assistance aux activités de recherches opérationnelles et les évaluations pour documenter les résultats et l'impact du programme de soins et prise en charge du VIH de l'adulte, l'adolescent et de l'enfant, ainsi que dans l'identification des questions de recherche et d'évaluation prioritaires dans son domaine d'expertise ;
- De participer dans des groupes de travail qui ont un lien direct ou indirect avec son domaine d'expertise ainsi que les différentes réunions de coordination de la DLMEP et du GTC-CNLS ;
- D'exécuter toute autre tâche à lui assignée par le Secrétaire Permanent du CNLS ou le DLMEP, .et qui relève de son domaine d'expertise.

IV. LIEU D'AFFECTATION

L'Expert Technique en TARV sera principalement installé à la DLMEP à Yaoundé. Toutefois, il devra passer une partie de son temps de travail dans les locaux du GTC/CNLS à Yaoundé. Ses horaires de service hebdomadaire seront répartis entre les deux sites, avec environ 65% de son temps à la DLMEP et 35% au GTC/CNLS.

V. DUREE DU CONTRAT

Un Contrat de travail sera signé avec l'Expert Technique retenu pour une durée **d'un (01) an renouvelable** en cas de performance satisfaisante de l'intéressé et/ou de disponibilité du financement.

VI. DOSSIER DE CANDIDATURE

Le dossier de candidature placé dans un pli fermé devra comprendre :

- Une lettre de motivation;
- Un curriculum vitae détaillé faisant état de la qualification et de l'expérience professionnelle du candidat signé et daté;
- Les copies certifiées conformes des diplômes requis et signées par l'autorité compétente ;
- Une photocopie de la carte nationale d'identité ;
- Un extrait de casier judiciaire bulletin n°3 datant de moins de trois (03) mois ;
- Les justificatifs de l'expérience professionnelle du candidat.

N.B : Les dossiers incomplets ne seront pas considérés.

VII. MODALITES DE SELECTION

Les principales modalités de sélection des candidat (e)s sont les suivantes :

- Etude de dossier de candidature ;
- Entretien.

VIII. DEPOT DES DOSSIERS DE CANDIDATURE

Chaque dossier de candidature rédigé en français ou en anglais devra **être déposé au plus tard le 19 novembre 2015 à 15 heures 30 minutes**, heure locale, sous pli fermé non identifiable, **en cinq (05) exemplaires dont un (01) original et quatre (04) copies, au secrétariat du Secrétaire Permanent du GTC/CNLS**, situé après la Croix Rouge Camerounaise à Yaoundé, à côté de l'Ecole Camp BOVE.

Le pli (enveloppe) devra porter la mention : **« Offre de candidature pour le recrutement d'un Expert Technique en thérapie antirétrovirale ».**

Pour plus d'amples informations, contacter le GTC/CNLS au Tél : 222 22 57 58
Fax : 222 23 34 39.

LE MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE

André MAMA FOU DA

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL – PATRIE

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

SECRETARIAT TECHNIQUE DU BENEFICIAIRE PRINCIPAL DU
FONDS MONDIAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE
ET LE PALUDISME

COMITE NATIONAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA

GROUPE TECHNIQUE CENTRAL



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE - WORK – FATHERLAND

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARY GENERAL'S OFFICE

TECHNICAL SECRETARIAT OF PRINCIPAL
RECIPIENT OF THE GLOBAL FUND TO FIGHT AGAINST AIDS,
TUBERCULOSIS AND
MALARIA

NATIONAL AIDS CONTROL COMMITTEE

CENTRAL TECHNICAL GROUP

CALL FOR APPLICATION

N°D13-422/AAC/MINSANTE/CAB/STBP-FM/GTC/SP/ET OF 22 OCTOBER 2015 FOR THE RECRUITMENT OF A SENIOR ANTIRETROVIRAL THERAPY (ART) ADVISOR

I. BACKGROUND

Within the framework of implementing the HIV National Strategic Plan of Cameroon, the National AIDS Control Committee (NACC) receives financial support through cooperative agreement N°1U2GPS002758 with the United States Centers for Disease Control and Prevention (CDC), for implementing the project entitled: PREVENTION OF HIV INFECTION IN HEALTH CARE SETTINGS IN CAMEROON. The NACC, in collaboration with CDC and the Department of Disease Control, Epidemics and Pandemics (DDCEP) of the Ministry of Public Health, wishes to recruit a Senior Anti-Retroviral Therapy (ART) Advisor within the above-mentioned project.

The Senior ART Advisor will serve as a technical bridge to strengthen collaboration between the Central Technical Group (CTG) of the NACC and DDCEP to enhance the health sector response against the HIV epidemic in country. S/He will serve as the lead technical assistant and support on ART and HIV care and treatment (C&T) within DDCEP. Liaising with the CTG/NACC, this Advisor will provide technical support to DDCEP to work with all partners and relevant departments of the Ministry of Public Health to strengthen technical leadership and program support in Adult and infant ART. S/He will support DDCEP to build on strengths and accomplishments of the current HIV program to develop a coordinated approach for Children, Adolescent and Adult HIV Care and treatment and expand a standardized and comprehensive platform of effective care and treatment interventions. S/He will be responsible for assisting DDCEP to maintain a high level of expertise in children, adolescent and Adult ART (including adherence and retention, treatment monitoring, drug resistance, coinfection with tuberculosis and viral hepatitis and other related issues like) with the ultimate goal of strengthening the health sector response of DDCEP against the HIV epidemic. Specifically, the incumbent will play a key role in working closely with other relevant

services and departments of the Ministry of Public Health to technically assist in the ongoing implementation of the task shifting and the rollout of option B+. In coordinating human resources capacity building, the incumbent will be called upon to maintain a track record of all trainings related to HIV treatment care and support.

Interested candidates should satisfy the following conditions.

II. REQUIRED QUALIFICATIONS

- Physician with post graduate training in HIV/AIDS, Infectious Diseases or Internal Medicine and experience/education in HIV management and care with at least 05 years of relevant work experience.
- At least 3 years' programmatic experience in resource-limited settings working in the area of adult and/or infant HIV care and treatment.
- Strong experience in providing mentorship and technical assistance.
- Self-motivated and demonstrated success in building effective programs in resource-limited settings.
- Public Health or Epidemiology training a plus; experience in PMTCT a plus.
- Excellent communication and writing skills with a mastery of the English and French languages.
- Excellent collaboration and partnering skills in a teamwork environment.
- Ability to manage multiple priorities/projects while working as part of a team.
- Mastery of basic information technology tools like Word, Excel, Powerpoint etc
- Have a sense of organization, relationship and courtesy in behavior.

III. JOB RESPONSIBILITIES

Placed under the authority of the Permanent Secretary of CTG/NACC and under the supervision of DDCEP, the Senior ART Advisor will have the following responsibilities;

- Strengthen collaboration between DDCEP (and NACC in the area of child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment.
- Provide evidence-base support to child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment.
- Promote innovative programming in child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment.
- Support the Ministry of Public Health to develop a functional ART technical working group.

- Support country teams in the design and implementation of new child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment-interventions and strengthening of these components in current programs.
- Provide technical assistance in training and mentoring to the country's child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment.
- Contribute to the development of state of the art training materials and systematically update technical and other staff on child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment.
- Maintain a track record of all trainings related to HIV treatment care and support.
- Support the building of organizational capacity in child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment at DDCEP and CTG/NACC.
- Support new opportunities, including concept development, technical writing, technical review of new concepts and proposals in his area of expertise.
- Keep abreast of technical and other trends in child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment.
- Assist in developing and maintaining key programmatic partnerships in child, adolescent and adult HIV continuum of care and treatment.
- Support evaluation and operations research activities to document the outcomes and impact of Adult and Children care and treatment programs as well as in the identification of priority research and evaluation questions in his area of expertise.
- Participate in various time-bound and standing internal technical/programmatic working groups as well as coordination meeting at DDCEP and CTG/NACC.
- Carry out all other tasks, within the domain of his expertise, as assigned by the Permanent Secretary of NACC or the DLMEP.

IV. PLACE OF WORK

The Senior ART Advisor will be stationed primarily at DDCEP in Yaoundé but will also spend some time at the CTG/NACC office in Yaoundé. His weekly schedule will be split between the two sites, with about 65% of that time at DDCEP and 35% at CTG/NACC.

V. DURATION OF CONTRACT

A labor contract will be signed with the incumbent retained as Senior HIV Advisor, for a period of one (1) year, renewable in case of satisfactory performance of the incumbent and/or availability of funds.

VI. APPLICATION DOCUMENTS

The application file will be made up of the following documents:

- A coverletter.
- A signed and dated curriculum vitae, containing details of the candidate's qualification and professional experience till date.
- Certified copies of professional degrees and diplomas, signed by the competent authority.
- A photocopy of an identification card.
- A certificate of non-conviction, less than three (3) months old.
- Justification of the candidate's work experience (work certificates, etc)

Incomplete files will be rejected.

VII. SELECTION PROCESS

Candidates will be selected based on the following ;

- An assessment of the candidate's file
- An interview.

VIII. SUBMISSION OF APPLICATION DOCUMENTS AND CONTACT INFORMATION

Complete application files, in English or French, should be submitted at the Secretariat of the Permanent Secretary of the National AIDS Control Committee, located after the Cameroon Red Cross Headquarters in Yaoundé and adjacent to the CAMP BOVE primary school by the 19 November 2015 at 3:30 pm prompt.

One (1) original and four (4) copies of the application documents should be placed in a sealed envelope, upon which the following phrase should be written: « **Call for applications for the recruitment of a Senior ART Advisor** ». For more information, you can call 22 22 57 58 or fax 22 23 34 39.

THE MINISTER OF PUBLIC HEALTH

André MAMA FOU DA